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６月射水市議会定例会 

 



①（一問一答方式） 

　　加治　宏規　議員 （いみず志政会） 

 
 

１　防災減災の考え方について 

（１）消防団員の今後の定数や配置基準の在り方について 
（２）避難所に指定されている施設の空調について 

 

２　春から夏にかけての市内イベントについて 

（１)富山新港花火大会の詳細について 
（２)花火大会やワンフェスといった大型イベント時の駐車場確保について 

 

３　道の駅の進捗状況について 

 

４　移住定住について 

（１）県外から本市へ移住した人９９人の内訳について 
（２）何がキッカケで移り住んでいるのか分析結果について 

（３) この先の取組について 

 

５　液状化した港町の今後の復旧復興について 

 

６　住み暮らしやすい環境の整備（側溝）について 

 
７　カモン新湊ショッピングセンターについて 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



②（分割質問方式） 

　　根木　武良　議員 

 

 
 

１　学校給食の公会計化について 

 

２　市営住宅の入居時の保証人と退去時における修繕費について 

（１）入居時に保証人がいない場合の手続きについて 

（２）退去時の修繕費について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 

３　マイナ保険証について 

 

４　宅地造成による雨水対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



③（分割質問方式） 

　　西元　勇司　議員  （いみず志政会） 

 
 

１　民生委員児童委員の課題と解決策について 

（１）定年延長や自治会未加入などによる担い手不足課題への見解と対策につい　　　 

　　　て 

（２）担い手の高齢化率と充足率、今後の推移と年齢制限撤廃への見解について 

（３）行政からの個人費用弁償と協議会への補助金額の内訳、支払い時期につい　　　　　　

　　　て 

（４）民生委員児童委員協議会の年会費徴収の現況と立替負担の対策について 

（５）担い手不足解消や報恩として元議員や元市職員も担う提案への見解につい 

　　　て 

 

２　ワークセンター射水の目的と活用状況について 

（１）ワークセンター射水の設置経緯と目的、活用状況について 

（２）教育相談室、教科書センター、教育支援センターの目的と活用状況について 

（３）ワークセンター射水施設のビジネス支援センター隣への移転の見解につい 

　　　て 

（４）教育支援センター、教育相談室等の本庁舎や重複機関への移転の見解につ 

いて 

（５）大島分庁舎機能の布目分庁舎別館への移転と大島分庁舎廃止の見解につい 

て 

 

３　アイタウン射水の事業計画と企業誘致状況について 

（１）未利用地への飲食店出店の計画と交渉状況、課題に対する見解について 

（２）空き地の清掃活動の実施状況、本市からの注意喚起と協力体制について 

（３）アイタウン射水全体の整備構想と進捗状況、トップセールスの意気込みに 

ついて 

 

 



④（分割質問方式） 

　　高畑　吉成　議員 （自民射水の会） 

 

 
 

１　子育てしやすいまちづくりと保護者の不安の解消について 

（１）居場所としての図書館について 

（２）放課後児童クラブについて 

 

２　避難所の初動時の受付について 

（１）能登半島地震の際の初動時の受付状況について 

（２）多数の避難民が押し寄せる避難所での受付方法について 

 

３　射水市防災会議について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤（一括質問方式） 

　　山本　満夫　議員 （自民射水の会） 

 

 
 

１　空き家・空き地対策について 

（１）射水市において行われている各種空き家対策について 

（２）特定空家等について 

（３）空き地対策について 

 

２　公費解体の進捗状況について 

 

３　ひとり暮らし高齢者等のごみ戸別収集事業の試行実施について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑥（一括質問方式） 

　　西尾　哲　議員 （自民射水の会） 

 

 
 

１　射水市のコメ生産調整（減反政策）について 

（１）生産数量目標の推移について 

（２）持続可能な稲作をどのように考えているかについて 

 

２　公共施設への個人利用スペースの設置（市民の居場所づくり）について 

 

３　二地域居住の推進について 

 

４　消防団員の確保について 

（１）消防団員定数割れの現状について 
（２）今後の取組内容について 

 

５　クリーンピア射水の危機管理について 

（１）火災の発生件数と原因分析について 
（２）再発防止策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑦（一括質問方式） 

　　呉松　福一　議員 

 

 
 

１　市長及び議員や市幹部職員の出退表示盤の設置について 

 

２　協働のまちづくり推進条例について 

（１）協働のまちづくりへの理解促進について 

（２）地域振興会の自主財源確保に関する取組について 

 

３　太閤山地区リノベーション計画について 

（１）これまでの成果について 

（２）学生向けシェアハウスについて 

 

４　市の看板問題について 

 

５　薬勝寺池の問題について 

（１）なぜ２３万円もかけ看板を取り替えたのかについて 

（２）ヘラ鮒の放流について 

 

６　新湊地区の観光について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑧（一括質問方式） 

　　杉浦　実　議員 （自民射水の会） 

 

 
 

１　公共交通におけるバス運転手確保の状況と再開の見通しについて 

 

２　ゼロカーボンシティいみずの実現に向けたマイボトル利用促進及びクーリン 

グシェルター設置状況等について 

（１）マイボトル利用促進に関する連携協定を結ばれた経過と PR 方法について 

（２）使い捨てプラスチック製品の使用抑制等プラスチックごみ削減に向けた今 

後の取組について 

（３）市民・事業者に対する意識啓発と行動変容やライフスタイル変革の推進に 

向けた今後の取組について 

（４）市内のクーリングシェルターの設置状況等について 

 

３　２０２５射水ベイエリア賑わい創出について 

（１）２０周年記念事業（ラジオ体操）の取組について 

（２）海老江海浜公園「エビディ！Beach」について 

（３）海老江海浜公園での飲食物の販売について 

（４）オリバースポーツフィールド射水再開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑨（一括質問方式） 

　　金　賢志　議員  （いみず志政会） 

 
 

１　農業関係について 

（１）水稲の作付状況について 

（２）備蓄米出荷契約について 

（３）熱中症対策にかかる労働安全衛生規則改正の周知について 

（４）労災保険への加入について 

 

２　一般廃棄物（し尿）の収集運搬及び処理について 

 

３　ハラスメントについて 

（１）ハラスメント対策への取組について 

（２）ペイシェントハラスメントについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


